

AUDIENCIAS DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 26. -- S. E. el Jefe del Estado ha recibido en audiencia militar a las siguientes personas:

General de Brigada don Agustín Piñol Riera, Subdirector de la Guardia Civil y don Carlos Gil de Arévalo, Jefe de la 32 División y Gobernador militar de Alicante; el Capitán de Navío don Ramón Díez de Rivera y Casares de la Secretaría General del Ministerio de Marina; Coronel de Aviación don Julio García Cáceres y Artal, segundo Jefe de la Región aérea de Levante. Coroneles don Eusebio Lerva del Vado, del Ministerio del Aire y don Fernando Vázquez Ramos, Jefe del 11 Cuerpo de la Guardia civil y los Tenientes Coroneles, don Ricardo Gómez Salas, del Estado Mayor del Ejército y don Mariano Gómez Zamañoa, Caballero laureado, ayudante del Gobernador militar de Madrid.

En audiencia civil fueron recibidos: Don Gregorio Modrago, Administrador apostólico de Toledo; don Juan Granell Pascual, Gobernador civil de Bilbao; don José García Moreno, Gobernador civil de Badajoz, acompañado del Gobernador militar, Presidente de la Diputación y ex-Gobernador; don Luis Nieto Antúnez, Presidente de la Diputación provincial de Madrid; don Manuel Halcón Villan Daoiz, Consejero Nacional; don Juan Manuel Fanjul Sedeño, Consejero Nacional; doña Carmen Werner, Regidora central de la Sección Femenina del Frente de Juventudes de F. E. T. y de las JONS; Padre Vidauzárraga, S. J. Procurador de la misión española en China; don Fernando Sertorios, Conde de San Luis; don Juan Granell Riera, Consejero de la Campaña; y don Emilio Giménez, ex-Rector de la Universidad de Barcelona. -- CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 2.027

Ceuta, Domingo 27 de Abril de 1941

Año VIII

La acción protectora de España EN MARRUECOS

Investigación y Alta Cultura

El "Boletín Oficial del Protectorado" publica una Ordenanza del Excmo. Sr. Alto Comisario por la que se crea el Patronato de Investigación y Alta Cultura de Marruecos y se establecen normas generales para su funcionamiento.

En la parte expositiva dice que España y Marruecos tienen un nuevo destino que cumplir. El renacimiento de la Cultura hispano-árabe se produce en las circunstancias más favorables para su desarrollo. S. A. I. el Jalifa lleva un sello bien definido hacia la Cultura y las Artes, en todas sus manifestaciones. S. A. I. es el protector más decidido del renacimiento histórico de su pueblo.

España, regida por Franco, contribuye y aspira con todas sus fuerzas a este objetivo común; y los altos valores que a ello saben colaborar con toda la eficiencia de sus actividades y sus grandes sentidos nacionales, entre los que se destaca nuestro Alto Comisario, hacen que con la promulgación de esta Ordenanza se dé la importancia merecida al renacimiento de la Cultura hispano-musulmana.

El Patronato estará regido por un Presidente, que será el Jalifa, un Vice-Presidente, el Gran Visir, el Secretario General del Protectorado como Secretario y Presidentes de otras entidades culturales, como vocales.



El Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos.

"ROOSEVELT SUFRE

ALUCINACIONES

Berlín, 26. -- Roosevelt sufre alucinaciones si cree en la posibilidad de que haya alemanes en Groenlandia—ha declarado el portavoz oficial de la Wilhelmstrassen al comentar ante los periodistas extranjeros, las últimas manifestaciones del Presidente de los Estados Unidos.

Agregó que las palabras de Roosevelt se consideran en Berlín, como una nueva broma de la Casa Blanca.

Respondiendo después a una pregunta, dijo que el representante del Reich en Angora, von Papen, se encontraba ayer en Berlín, donde probablemente pasará el fin de semana.

Finalmente se refirió al nuevo acuerdo comercial germano-turco y afirmó que es una prolongación del tratado económico ya existente, por lo que no supone ningún cambio en la situación establecida. -- EFE.

Estambul, 26. -- Un nuevo tratado comercial germano-turco ha sido firmado en Angora. De momento no se conocen detalles; pero se sabe que regula el intercambio de mercancías en tre los dos países interesados. -- EFE.

Nueva York, 26. -- La impresión del "New York Times", después de haber hablado con Roosevelt en la conferencia de Prensa de la Casa Blanca ayer viernes, es de que los Estados Unidos marchan cada vez más de prisa a un conflicto armado con las potencias del Eje.

El Presidente Roosevelt desconcertó a los periodistas con sus alusiones y con sus respuestas contradictorias. -- EFE.

En la valija de Alvarez del Vayo es hallada con otras joyas la corona de la Virgen de la Merced

LA COMPROBACION PRODUCE INMENSURA ALEGRIA

Barcelona, 26. -- La identificación de la Corona de la Virgen de la Merced y de otras joyas a ella pertenecientes, ha causado en esta ciudad extraordinaria alegría.

El Comisario del Patrimonio Artístico ha manifestado el hallazgo al obispo de la diócesis. En la Comisaría del Patrimonio Artístico se ha dado cuenta de las demás joyas retiradas de la valija de Alvarez del Vayo.

Se hará cargo de las joyas una delegación del obispo de la diócesis y de la basilica. -- CIFRA.

Al Este de las Termópilas se ha desencadenado un fuerte combate

EN EL DESFILADERO HAN DEJADO DE VERSE SOLDADOS INGLESSES

Las fuerzas británicas han dejado en Grecia depósitos de carburantes y de víveres, municiones, aviones y toda clase de material de guerra

DE LA CRONICA MILITAR DE LA D. N. B.

Berlín, 26. -- La D. N. B. dice en su crónica militar:

"Un fuerte combate se desencadenó ayer al Este de las Termópilas, entre los cazadores alpinos alemanes y los grupos de fuerzas inglesas que trataban de abrirse paso en su retirada.

Cerca de Volo, en las inmediaciones de la costa, nuestras unidades blindadas conquistaron una posición de artillería, en la que se apresaron veinticuatro cañones, aparte de los seis capturados en el histórico desfiladero de las Termópilas.

De las declaraciones hechas por los prisioneros se desprende que en el desfiladero de las Termópilas solo tomaron parte en los combates con la Infantería australiana y neo-zelandesa, la artillería y los carros blindados ingleses. No han vuelto a verse más soldados británicos.

En tanto que australianos y neo-zelandeses han tenido que hacer frente al enemigo, las tropas británicas han podido ganar sin grandes pérdidas los puntos de embarco; pero los daños y bajas que han sufrido en los puertos al tratar de regresar a Egipto, han sido elevadísimos.

Desde el día 15, los aviones alemanes han hundido en total 232.000 toneladas de buques mercantes y han bombardeado, incendiado y averiado seriamente a unos cincuenta y dos barcos.

Estas pérdidas significan una desgracia para el enemigo, dada la situación verdaderamente difícil en que se encuentra el cuerpo expedicionario.

El mando adversario, se vió obligado, como en Dunkerque, a abandonar en Grecia los depósitos de víveres, de carburantes, municiones, aviones y toda clase de material de guerra, para salvar, por lo menos, a sus soldados". -- EFE.

El Director General de Prensa y el Subsecretario de Prensa y Propaganda, visitan

LA EXPOSICION DEL LIBRO

Madrid, 26. -- A última hora de la mañana el Subsecretario de Prensa y Propaganda y el Director General de Prensa, visitaron la brillante Exposición del Libro del Movimiento Nacional, organizada por la Cámara Oficial del Libro, en el Círculo de Bellas Artes.

El Subsecretario y el Director General, acompañados por el Presidente de la Cámara Oficial del Libro y del Secretario, recorrieron con detenimiento todas las instalaciones de la Exposición, a la que dedicaron calurosos elogios. -- CIFRA.

APOLO

Función infantil.
La graciosa película de Hispano Fox Films titulada **LA RECETA PARA LA FELICIDAD** por Willy Rogers y Conchita Montenegro.

A las 3, continua; a las 5'15 y a las 7'30 sesiones numeradas, y a las 9'45 sin numerar. Columbia Films presenta a Jean Arthur y Joel Mc. Crea en la superproducción

Antes de media noche

Una película policiaca hablada en español. Completa el programa un interesante reportaje sobre el partido de fútbol España-Portugal.

Lanzador de peso

Esta es la gráfica simbolización del emblema con que hoy honrarán el ojal de tu chaqueta las camaradas de Auxilio Social, en demanda de tu aportación. Y tú, caminante, que sabes tener en cada uno de los días de estas cuestiones, una sonrisa para esas chicas postulantes de la azul camisa, haz que acompañen a tu gesto unas monedas más con que engrosar se pueda la recaudación de hoy.

Los necesitados amparados por Auxilio Social tendrán un motivo más para bendecirte en el anónimo, prez de todas las preces, a tí, caminante, que ovidar no puedes ni tus deberes ni tus sentimientos.

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7. Teléfono, 745

ANUNCIOS BREVES

COMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.

PASAPORTES, certificados Penales, instancias, gestión documentos. CHERINO, Coriat, 8. (Próximo H. Alhambra).

VENDO coche de niño en buen estado. Paseo Colón, 15, 1er. piso izquierda.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que queda anulado hasta la hora de cerrar los establecimientos en el día de hoy el plazo concedido para retirar DOS HUEVOS por cada uno de los carnets de racionamiento comprendido entre los números 1 al 18.000, ambos inclusive.

Ceuta 27 de Abril de 1941.
El Presidente.

AVISO

Se pone en conocimiento del público que durante las horas de la mañana (de nueve a doce treinta) del próximo lunes día 28, deberán pasarse por estas oficinas sitas en Falange Española 51, 1.ª dcha. todos aquellos que posean boletos expedidos por este Organismo para la adquisición de leche y que los números en ellos consignados estén comprendidos entre el uno y el doscientos cincuenta (1 y 250).

Ceuta 27 de Abril de 1941.
El Presidente.

AVISO

Como ampliación del anuncio publicado en este mismo diario el día de ayer, por el presente se hace saber que el precio para la adquisición de jabón consignado en el mismo se entiende para el de clase CORRIENTE, existiendo el llamado del "ABANICO" que podrá ser adquirido al precio de 1.65 Ptas. la ración de UN CUARTO DE KILO.

Ceuta 27 de Abril de 1941.
El Presidente.

AVISO

Se pone en conocimiento del público que hoy día 27, podrá adquirir en los Establecimientos de detall que habitualmente se dedican a la venta de huevos en el Mercado de Abastos contra entrega del cupón número treinta y dos (32) de los carnets de racionamiento comprendidos entre los números diez y ocho mil uno (18.001) al veintinueve mil (29.000) ambos inclusive, DOS huevos por cada carnet.

El plazo de validez de este cupón terminará al cerrar dichos establecimientos el próximo lunes día veintiocho.

Ceuta 27 de Abril de 1941.
El Presidente.

Una casa sin libros es como un jardín sin flores.

DOCTOR L. NAVARRO DIAZ

MEDICINA INTERNA. - ANALISIS CLINICOS

Consulta de 3 a 5.

Teniente Arrabal, 3

CINE - TEATRO

CERVANTES: "EL 13.000"

Con creciente aceptación viene este teatro proyectando la película de la casa productora "Exclusivas Sánchez Ramade", que lleva por título: "El 13.000".

Ciertamente que el cine español, va de día en día superándose, tanto en producción, como en la adquisición de nuevos valores, los que amolda justamente a las películas, consiguiendo con ello el éxito que precede a una buena organización y dirección.

Plenamente sentado queda ello, con esta nueva película, cuya principal acción, es llevada con singular maestría, por los protagonistas de "La tonta del bote".

El asunto de esta cinta, argumento original de una brillante pluma, es de una emotividad extraordinaria. Profundamente humano y sentimental en los momentos graves, unidos a una sencilla parte cómica, la cual llevada magníficamente combinada, no desentona con el fin premeditado por su mano directora.

Josita Hernán, es la principal protagonista y alma de esta cinta. Ella crea esos momentos tan difíciles de expresión que la caracterizan, adaptándose a su papel con verdadera justeza artística.

Rafael Durán, continúa siendo su pareja ideal, el cual junto a la simpática Josita Hernán, desarrolla un papel digno de elogio, utilizando una extensa gama expresiva que lo sitúa a la altura de artistas de clase.

Secundaron admirablemente a estos principales actores, artistas españoles conocidos, los cuales tras el desarrollo de esta cinta, acusaron marcadamente sus excelentes cualidades.

Completó el programa, un número de los interesantes Noticieros UFA y FOX MOVIE TONE, con detalles de actualidad.

APOLO: "ANTES DE MEDIA NOCHE"

Se viene proyectando en este salón con creciente éxito, la película de Columbia Films, "Antes de media noche", en la que tiene una interpretación acertadísima Joel Mc. Crea, secundado por la encantadora Jean Arthur.

Parecía ser que en los asuntos policiacos estaban agotados ya todos los

GUARDIANES DE PRISIONES

400 plazas, sueldo 4.000 ptas. Edad 23 a 35 años. Documentaciones rápidas presentación instancias e informes en AGENCIA RAMOS, Cervantes, 17 (junto al Instituto).

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

Hoy domingo por sesiones a las 3, sin numerar, a las 7'30 numerada y a las 9'45 sin numerar.

Ultimo día

"Exclusivas Sánchez Ramade" presenta a la genial JOSITA HERNAN, junto al dinámico RAFAEL DURAN en la interesante película

EL 13.000

Apta para menores.

Completando programa el número nuevo del interesante NOTICARIO FOX y actualidades UFA con noticias de palpitante actualidad.

Mañana, el notable espectáculo de altas variedades "GRAN CASINO" con la Orquesta ESTRELLAS AZULES, TRIO BILLY WEST, CARMELITA CABALLERO y varios números más.

temas. Sin embargo, se ha conseguido encontrar uno, no solo nuevo, sino además original.

No se trata de asesinatos, en serie, ni de grandes misterios policiacos, sino sencillamente de un joven escritor, a quien su sentido de la lógica dicta predicciones, sobre los robos que efectuará un famoso ladrón, un loco, a quien la afición a la belleza y a los objetos artísticos no puestos a la venta, hacen imaginar las maneras más audaces y metódicas de apoderarse de ellos.

Este sencillo asunto, se ha sabido llevar con tal movilidad de acción, tanta originalidad y tanto dinamismo, que ha hecho de "Antes de media noche", una película muy notable en su género.

El Hogar y la Moda

LA REVISTA DE LA MUJER

Publica mensualmente figurines, labores, sección de Paericultura, etc.

De venta en todos los puestos de periódicos. (Reparto a domicilio).

Para suscripciones: Librería de Cortés. — José A. Primo de Rivera, 20.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 29.

CONSTANTINO COSIO, HIJO

COSECHERO.-EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

ACTUALIDAD DEPORTIVA - Noticias varias -

Con el ascenso surge el mayor inconveniente

El éxito logrado por nuestro primer equipo, ascendido a la Segunda División de Liga, mantiene aún en plena euforia al aficionado ceutí y aún habrá de pasar mucho tiempo para que el optimismo se vea obstaculizado, puesto que bien se merece celebrar con calma un triunfo que tan tos sacrificios y esfuerzos nos costó y que tanto significará para nuestro fútbol.

Pero no es justo que entre esa alegría y satisfacción nos olvidemos de algo que redundará en beneficio del club que ostenta nuestra representación balompédica. Algo que se impone, hoy más que nunca, y que única mente tuvieron en cuenta, unos cuantos directivos esforzados, y unos cuantos tenares de aficionados entusiastas. Nos referimos a la ayuda unánime que actualmente necesita nuestro primer equipo y con la que irá a formar un plantel de valiosos jugadores para hacer frente, con la dignidad que merece nuestro fútbol, a la nueva competición nacional en que ha sido incluido por sus propios méritos.

El estar hoy en Segunda División ha colmado las aspiraciones de toda una afición y de una ciudad tan deportiva como la nuestra, que a partir de la próxima temporada tendrá que medir sus fuerzas con las restantes de la Península, donde este deporte balompédico goza del mayor estímulo e interés. Todo esto, pese a la importancia que lleva consigo y que hasta los más profanos en la materia irán apreciando en toda su magnitud, no lo es todo. Ni basta.

Precisamente con el éxito logrado —léase ascenso hasta la "categoría nacional" — surge el mayor de los inconvenientes, la tarea más ardua: mantenernos en esa categoría recientemente conquistada. Y esto no será posible si las cosas marchan como hasta aquí y al Club ceutí se le abandona a su suerte y a los escasos recursos con que actualmente cuenta.

Es necesario, pues, que todos se den cuenta del problema que ahora se presenta y es necesario también que todos vayan decididamente a resolverlo. Para ello, solo se precisa que las entidades oficiales, el Comercio y toda la afición coadyuven a la gran obra, ofreciendo su ayuda — por muy modesta que ésta sea — para llevar a cabo el programa trazado. Que, como no ignoran nuestros lectores, no es otro que dar a Ceuta el equipo que se merece y que habrá de representarla dignamente en la Segunda División de Liga de la próxima temporada.

Piensen en esto los aficionados y aquellos que no lo son, pero que gustan de los triunfos del club local. Y piensen también que sería lamentable que, debido a esa falta de ayuda y de amor propio, se viniera abajo es trepitosamente todo lo conseguido a fuerza de sacrificios y esfuerzos sin cuento, arrastrando las mayores ilusiones de todos los deportistas locales e impidiendo que el nombre de Ceuta brille como se merece en el concierto balompédico Nacional. — PEGUAR.

Una habitación sin libros es como un cuerpo sin alma.

(Cicerón.)

"CEUTA S. D." LA COPA

AVISO A LOS SOCIOS

La Junta Directiva de esta Sociedad, ha acordado suprimir la cuota para socios, de 5 pesetas, que a partir del próximo mes de mayo será elevada a 10 pesetas, quedando así unificadas todas. Se mantiene la cuota de 5 pesetas, únicamente para los socios denominados "Infantiles" a cuya categoría solo podrán pertenecer los niños menores de 14 años.

Confiarnos en que los Socios afectados por esta medida no verán en ella una determinación extemporánea, vencida ya casi la temporada; pero es precisamente ahora cuando habrá que afrontar los mayores gastos, para completar el cuadro de jugadores, que permita hacer un buen papel al equipo en la próxima temporada, para conservar el puesto que tan brillantemente ha conquistado, en la segunda División de Liga.

Estamos seguros de que los Socios, comprendiéndolo así, aceptarán este pequeño sacrificio que se les impone, en beneficio del Club, demostrándole con ello su cariño.

CEUTA, 25 de abril de 1941.

LA DIRECTIVA.

FUTBOL MODESTO

Ayer se enfrentaron los equipos Iberia, II, y el Levante C. F., venciendo los primeros por 6 a 4. Los marcadores fueron: por el Iberia, Diego 4, Gaytán 1, Pérez 1. Por los vencidos fueron Ernesto 2, Molina, 1, Samitier, 1.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma: Iberia II; Paquichi, Jerruz, Tomasió, Pérez, Gaitán, Paquito, Enrique, Rejano, Diego, Becerra, La Rubia.

Levante: Tineo, Pedro, Castillo, Baleriola, Zias, Serrano, Molina Rivera, Ernesto, Carlos, Samitier.

La lectura es la comida de las almas.

(San Basilio).

El «Larache» campeón de la segunda categoría marroquí

En la Federación nos informan que el "Gimnástico" de Cabrerizas, campeón de la Zona Oriental no verificará su desplazamiento a Larache, a fin de celebrar el segundo encuentro de la fase final del campeonato marroquí de 2.ª categoría. Seguramente debido a no contar con los medios económicos necesarios para dicho desplazamiento y ante el resultado adverso que obtuvo en su primer partido con los larachenses (5-1).

Por dicho motivo, al Larache puede dársele ya por campeón del Torneo, cosa que nos satisface grandemente. En primer lugar porque el conjunto del Lukus, ha sabido conquistar el preciado galardón a base de resonantes triunfos y en segundo término porque el extraordinario entusiasmo y pundonor de todos sus muchachos cuentan desde hace algún tiempo con nuestra simpatía.

Nuestra más cordial enhorabuena a sus directivos y jugadores, a quienes deseamos nuevos éxitos en sucesivas actuaciones.

Tres partidos acaparan el interés del aficionado

Se juega esta tarde la segunda ronda de la III eliminatoria de este interesante torneo Nacional, ventilándose los siguientes partidos:

Malacitano - Betis (0-0); Murcia-Cartagena (2-1); Deportivo Español-Gerona (1 - 1); Zaragoza - Levante (3-5); Hércules-Castellón (2-5); Valladolid - Baracaldo (1-3); Oviedo-Gijón (4-1) y Celta-Coruña (3-2).

Destacan en esta nueva ronda los partidos a disputarse en Torrosos, Bardin y Zorrilla, donde el Zaragoza, Hércules y Valladolid intentarán por todos los medios igualar o superar el tanteo adverso de la anterior jornada. Ello dará un interés extraordinario a los encuentros, cuyos resultados se presentan muy difíciles de pronosticar. Tan solo tiene ventaja el Castellón que, hoy día, puede ir tranquilo al Estadio Bardin con tres goles de ventaja sobre un Hércules que ya no es capaz de realizar proeza alguna.

Los restantes partidos se presentan fáciles para quienes supieron empatar o ganar en campo contrario. Es lógico que en el propio se desembaracen fácilmente de sus adversarios. A no ser, claro, que se produzcan sorpresas, en cuyo caso no hemos dicho nada.

EN TANGER

Como ya anunciábamos ayer, el "Africa Club" celebrará esta tarde en el Estadio Municipal de la bella ciudad tangerina un interesante encuentro amistoso con el "Maghreb".

Cuando estas líneas vean la luz pública, ya irán de camino hacia aquella ciudad los entusiastas jugadores africanistas, a quienes volvemos a desear mucha suerte en esta su nueva actuación.

Publicaciones

(Damos cuenta en esta sección de los libros que recibimos)

El Raisuni. — De Eliseo Bermudo Soriano, con prólogo de Luis Antonio de Vega. — Gráficas Literarias. Madrid.

Un tomo en cuarto de 150 páginas impresas sobre papel pluma, con cubierta a tres tintas.

Buena impresión y perfección en todo el tiraje. Un tomo que puede figurar entre muchas aventuras novelescas, por su buen léxico y su gran inspiración.

PLAZAS en AVIACION

380 plazas Especiales. Viaje cuenta Estado. Exámenes en Málaga. Edad 18 a 23 años. Se admiten individuos presen servicio militar en la actualidad. Tramitación documentos, informes e instancias en AGENCIA RAMOS, Cervantes, 17 (junto al Instituto).

PETICION DE MANO

Días pasados en la vecina capital del Protectorado ha sido pedida la mano por los señores de Fasi, para su hijo Al-lal, funcionario del Cuerpo General Administrativo, con destino en Correos de Tetuán, de la bellísima hija de los señores de Hach Abdelam Benani.

La boda se ha señalado para fecha muy próxima.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña doña Catalina Jiménez, esposa de don Alfonso Corrales.

Tanto la madre como la recién nacida, que se llamará Africa, se encuentran en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos a los padres.

CLINICA DE URGENCIA

En este benéfico establecimiento fueron atendidos durante el día de ayer: Angel Galiano Talavera, de erosiones en la región malar derecha y en los dedos cuarto y quinto de la mano derecha, leve; Alfonso Aguilar López, de herida punzante en el dedo tercero de la mano izquierda, leve; Isabel Caparrós Hernández, de angina flegimonosa, de pronóstico menos grave.

VIAJEROS

Para Sevilla partió en la mañana de ayer don José Morales Serrano y don Luis Barbero Martínez, para Cádiz. Les deseamos buen viaje.

—En el vapor correo de la tarde llegó a nuestra ciudad don Filomeno Aspe Martínez. Sea bienvenido.

ENLACE

Han contraído matrimonio la señorita de esta ciudad Africa Buesa Cruz y el teniente de Intervenciones don Selustiano Ramírez de Verger, de conocida familia leonesa.

La ceremonia tuvo lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, actuando de padrinos la hermana del novio señorita María Ramírez de Verger y el padre de la desposada, coronel don Ramón Buesa.

Bendijo la unión el capellán castrense don Pedro Buesa, tío de la novia.

Nuestros parabienes a los nuevos esposos.

AUXILIARES DE HACIENDA

300 plazas auxiliares Hacienda. 4.000 ptas. No se exige título. Se admiten señoritas, 16 a 40 años. Documentos e informes en AGENCIA RAMOS, Cervantes, 17 (junto al Instituto).

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de aca, Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

DOCTOR PEREZ EZA

MEDICINA GENERAL

DIGESTIVO Y CORAZON

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 7

GENERAL ALFAU, NUMERO 5. (FRENTE A LA AUDIENCIA) TETUAN

JACINTO GABIZON MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jádenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285

CONSULTA EN TETUAN: Sidi Mandri, 11, primero de 12 a 1,30. - Teléfono, 477.- Lunes, Miércoles y Viernes

Un africanista español

D. Tomás García Figueras

Innecesario resulta, por lo conocido, proclamar que una de las directrices cardinales de la acción política exterior que informa el ideario de la Nueva España es aquella tendente a ampliar su natural expansión, cumpliendo los designios históricos del país y la raza en África. La iniciación, en tal sentido, de una nueva era caracterizada por el consciente conjugar el



ejemplario de la tradición universal y católica con las exigencias de la modernidad, lleva aparejada esa reactualización de normas ya prefijadas por los creadores de nuestro primer Imperio, que, como se sabe, sentaron el papel preponderante que España fué llamada providencialmente a desempeñar en la parte próxima de dicho Continente, cuyo secular abandono posterior sólo se explica por el modo cómo nos dejáramos influir torpemente por corrientes extranjerizantes, las cuales en su aparente sentido de renovación ocultaban el fermento de envidia y odio hacia la grandeza hispana.

Justo es reconocer que no data de ahora la labor orientadora desarrollada en tal sentido, con fervoroso entusiasmo, por numerosos políticos y escritores especializados en el estudio y divulgación de cuestiones tan substantivas para el porvenir nacional; pero no es menos sabido que si esa labor fué creando, paulatinamente, un estado de opinión propicio a su realizadora efectividad, ésta no pudo tener lugar mientras no cambiasen — como afortunadamente ya han cambiado — las cosas en orden a la gobernación del país.

Una de las cosas que más admiran en la radical alteración habida en España a partir de julio de 1936 es cómo cristalizó, amplio y completo, fecundo y decidido, el vasto programa de reconstitución nacional en todos sus aspectos, formas y grados, programa puesto en práctica, ya sin trabas ni cortapisas, en el área nacional y de soberanía que desde un comienzo quedó redimida, y la que después se iba liberando. Así vemos que en el Marruecos español dióse considerable impulso, entre otras a la tarea de la investigación hispano árabe, creándose el "Instituto General Franco", que no sólo aglutinó precedentes tributos esporádicos a la misma, sino que vino a fomentar de una manera formal e intensiva los estudios de esa especialidad tan importante, consecuencia de meritisimos arrestos individuales y de acertada ordenación oficial.

La que cabe denominar bibliografía marroquí reviste transcendental significación y positiva importancia no sólo para el avance de la disciplina histórica española, en general, sino, más concretamente, para el fomento de esos postulados de expansión política, que llevan aparejado efectivo tributo propulsor de influencia colonizadora asignada a nuestra Patria en estos momentos de reajuste del mapa del mundo. La simple ojeada a la lista de libros publicados sobre esa especialidad da fe de lo que afirmamos, convencidos. En ella vense diversidad de secciones y numerosos títulos debidos a ilustres investigadores y especialistas, todos ellos constitutivos de una verdadera biblioteca con la que puede, en verdad, imponerse el lector acerca del acervo de conocimientos necesario, para comprender lo que es el problema marroquí y la transcendencia de nuestra vinculación histórica y política al Norte de África.

Queremos hacer resaltar aquí como tributo de justicia al escritor ilustre y testimonio de reconocimiento al bondadoso camarada y amigo, cuanto re-

presenta en orden al avance de los estudios africanistas la labor que desde hace años viene desarrollando, honesta y silenciosamente, don Tomás García Figueras, en Marruecos. Nos referimos, claro está, a la labor particular de erudito historiador y certero tratadista de las cuestiones marroquíes, que no vacilamos en afirmar conoce como nadie, en toda su compleja vastedad, por lo que hemos de reputar merecido y obligado deber dejar sentar que la obra de García Figueras hace de su autor el primero entre nuestros africanistas de hoy.

Hace ya años que rendimos a este ilustre escritor, militar y hombre de acción, de tan fértil intelecto y fértil corazón — como cuadra a quien es pensador, artista y patriota —, público homenaje de admiración y simpatía, lo que quiere decir que se trata de un veterano en estas lides, pese a que se halle aún en la segunda juventud; pero desde entonces su contribución en tal orden ha acrecido considerablemente, hasta el punto de que acaba de serle discernido el máximo lauro oficial hace poco instituido para las creaciones sobresalientes acerca de medulares temas nacionales: el premio "Francisco Franco", por su libro "Marruecos".

Esta obra de García Figueras es no sólo como el sustrato de ese profundo dominio que el autor posee acerca del transcendental tema, cual resultado de su dilatada dedicación al estudio expositivo del mismo, sino creación que ofrece toda suerte de valores y verdadero conjunto de atractivos para peraltar su interés. Planeada con ponderación y acierto en su arquitectura o articulación descriptiva; escrita con galanura y sencillez, mediante estilo atrayente y extensión adecuada; complementada con numerosas y escogidas ilustraciones, y ofreciendo una factura conjunta cautivadora, que acredita el buen gusto de la Editora Nacional, bajo cuyos auspicios ha salido de las prensas, cabe decir de ella que su lectura permite embeber el conocimiento de cuanto puede interesar a todos acerca del pasado y el presente español en Marruecos. De pocas creaciones análogas

RADIO

Enseñanza garantizada por correo por menos de 0'60 diarios, remitiendo material para todos los montajes, incluso VALVULAS Y MILIAMPERIMETRO. Pida hoy mismo gratuitamente el folleto "Rumbo Prosperidad" incluyendo este anuncio y 0'45 franco. I. H. A. R. Talleres, 27. BARCELONA.

podría afirmarse en justicia que su estudio debería ser obligado en numerosos centros docentes y hasta para determinados sectores de población. Si el trazado de un compendio de Historia de un país resulta siempre tarea ardua, júzguese la dificultad que representaría cuando ese pueblo es Marruecos, del que no solamente no se han escrito precedentemente obras semejantes, sino que ofrece en su decurso o perspectiva del pasado falta de unidad política, habiendo estado, además, sometido a los vaivenes inmigratorios y, últimamente, a las oscilantes influencias externas. Empero todo ello, que supone una singular complejidad objetiva que dificulta la documentación, García Figueras ha conseguido plasmar en su libro — y el lector capaz así lo aprecia desde las páginas liminares — un todo armónico, de exquisita ordenación en sus elementos primarios y en la trama de su desarrollo, constitutivo de ese estudio integral histórico-político que viene a representar tan alto exponente bibliográfico, a todas luces merecedor del gran lauro obtenido.

Angel DOTOR.

Un acto solemne

La primera Exposición de Artesanía

Madrid, 26. — Esta tarde se ha celebrado la inauguración de la primera exposición y certamen nacional de Artesanía. Al acto que ha revestido extraordinaria solemnidad, asistieron los ministros de Educación Nacional e Industria y Comercio, los representantes de Italia y Portugal, subsecretario de Prensa y Propaganda; subsecretario de Trabajo, gobernador militar, alcalde, presidente de la Diputación, general Aranda, diversos Con-

Una revelación española

Solicite una audición sin compromiso en

radioreceptores de armonía incomparable

Iberia RADIO

RADIOMOTOR S.L.
FALANGE ESPAÑOLA, 65
TEL. 298
CEUTA

sejeros Nacionales. Directores Generales de Prensa, Arquitectura, Bellas Artes, Turismo y Beneficencia, y otras personalidades. — CIFRA.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

El número 114 de dicho boletín, publica, entre otras, la disposición siguiente:

Orden de la Jefatura del Estado reorganizando con jurisdicción regional, de acuerdo con la delimitación por provincias, las Delegaciones de Trabajo; fijando la residencia en Ceuta del Delegado de las plazas de Soberanía en Marruecos.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

El Diario Oficial número 90 inserta, entre otras, las siguientes disposiciones:

Destinando al veterinario primero don Pedro Lardie Borque, al Grupo de Regulares de Infantería número 3. Idem al idem, don Luis Giráldez Zurdo, al grupo de Regulares de Caballería, número 2.

Concediendo la Medalla de Sufimientos por la Patria al sargento de la cuarta Bandera de La Legión, don Enrique Martín Pinillos, con las pensiones de 12'50 (tres veces herido) desde el 1 de febrero de 1938.

Idem al idem de la tercera don Flaviano Cortijo Benito, (tres veces herido) iguales pensiones a partir del 1 de septiembre del mismo año.

Idem al idem del segundo Tercio de La Legión, don Manuel Parante Rodríguez, (herido tres veces) iguales pensiones desde el 1 de enero de 1939.

Declarando con derecho a pensión y mesada de supervivencia a doña Pilar Papell Sánchez, residente en Tehuacán.



Carmelita Caballero, genial gitana, que forma parte del espectáculo "Gran Casino" que mañana lunes debuta en Cervantes

TETUAN

Perfil del día

Prevención social

Se destaca entre las disposiciones oficiales aparecidas últimamente la relacionada con la Lucha Antivenérea, cuyo Dahir Jalifiano y reglamento para su aplicación publica el Boletín Oficial de la Zona del 10 del mes corriente.

Dice el preámbulo de aquella disposición, que, en el deseo de aliviar y prevenir algunos de los males que aquejan al pueblo marroquí, poniendo en juego todos los medios científicos y de acción social necesarios para lograr este fin, se pone en vigor el citado reglamento.

Se crea como entidad organizadora y consultiva, una comisión en Tetuán contra tales enfermedades, constituida por el señor Delegado de Asuntos Indígenas, como presidente; por el Inspector de Sanidad de la Zona, como vice; y forman, además, parte de la comisión un médico militar y varios más, de los dispensarios especiales de la Zona. La dirección técnica corresponde a la Inspección de Sanidad.

Cita después la misión de esta comisión, las funciones de los dispensarios oficiales antivenéreos creados en las poblaciones de censo superior a treinta mil habitantes, así como en aquellas otras que, de menor censo la central lo considere conveniente. Se crean, o se refuerzan, las ya creadas consultas oficiales de esta enfermedad; señala la lucha antivenérea de los consultorios médicos rurales, las medidas de higiene social, con la obligación de los padres y tutores de todo menor, y, por último, los premios y sanciones.

Este reglamento, unido a los ya publicados y en ejecución sobre las diversas cuestiones y materias de índole sanitaria en la Zona, crean, con los establecimientos funcionando en la actualidad, una magnífica red de prevención social para una lucha eficaz contra todas estas dolencias.

Se señala en la confección de estos reglamentos un adecuado plan de prevenir estas enfermedades tan corrientes en el Universo, así como un acierto por la amplitud de miras con que están hechos.

Una prueba de ello la tenemos, por ejemplo, en el artículo 17 del reglamento que comentamos, que dice así: "Podrá decretarse la hospitalización forzosa para todo individuo contagioso que no se someta con regularidad al tratamiento y para aquellas personas cuyo tratamiento ambulatorio, durante la fase de máxima contagiosidad, pueda constituir un peligro social."



DON RAMON MADRID VILLALBA

Agente de Aduanas

Falleció en esta Ciudad el día 28 de Abril, de 1940, a la edad de 69 años, habiendo recibido los Auxilios Espirituales.

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Antonia Navas; hijos, Ramón, Miguel (ausente), María, Adela, Antonia, Enrique, Mercedes, Gloria y Bernardo; hijos políticos, Celestino, Emilio, Carmen y Josefa; hermana, Amalia (ausente); hermanos políticos, José y Dolores Navas; nietos, sobrinos, sobrinos políticos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma, se celebrará el día 28 del actual, a las 8 y media de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, por cuyo favor les quedarán muy reconocidos.

Tetuán, 26 de Abril de 1941.

Postulación de Auxilio Social

Hoy domingo tendrá lugar la segunda postulación del mes de la fecha para esta benemérita institución falangista que tantos beneficios derrama a los necesitados.

Como de costumbre, es de esperar que el pueblo tetuani acuda y atienda solícito a las camaradas postulantes.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA PROVINCIAL

HALLANDOSE vacantes dos plazas de conductores Automovilistas de los servicios de "Auxilio Social", una en Ceuta y otra en Tetuán dotadas con el haber anual de CUATRO MIL PESETAS, se participa para aquellos que pueda interesarles que las bases del Concurso están expuestas en las Oficinas de la Jefatura Provincial del Movimiento de Tetuán, en la Delegación Provincial de Auxilio Social de dicha plaza y en la Delegación Local de Auxilio Social de Ceuta, expirando el plazo de admisión de instancias el 15 del próximo mes de mayo.

Tetuán, 23 de Abril de 1941.
EL JEFE PROVINCIAL

CERVANTES

LUNES 28 y MARTES 29

en función de tarde y noche, presentación del formidable espectáculo

"GRAN CASINO"

Una maravillosa noche en el salón de fiestas de un gran casino internacional, amenizada por la extraordinaria orquesta

ESTRELLAS AZULES

los "ases" del ritmo moderno, procedentes del Casino de la Perla de San Sebastián, y presentada por el incommensurable

BILLY WELLS

TOMANDO PARTE LAS ATRACCIONES:

DITAS CHAITON

Bailarina clásica

VICENTITA PONCE

Cantos regionales

MANOLITA CORTIELLA

Bailes españoles

PATAKIN

CARICATO

JACK and DIAZ

Bailes de fantasía

TITINA VELA

la joven estrella de la canción

SENAGRE Y MARY

Bailes cómicos

Carmelita Caballero

Genial intérprete de la canción gitana

TRIO BILLY WELLS

en los más modernos cuplés escenificados

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Doctor JOSE VALCARCEL

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta, calle del Generalísimo Franco número 5, 1.º Teléfono 22. de 7 a 9.—TETUAN.

Cayetano de la Vega Díaz

MEDICO OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras

REANUDA SU CONSULTA EN;

CEUTA: de 10 y media a 1. Falange Española 70. Tlf. 417
Tetuán de 4 y media a 6 y media. Martes, Jueves y Sábados: Generalísimo Franco 13, 1.º

La suscripción para los necesitados de la región oriental

Como anunciamos hace unos días y a fin de reforzar la ayuda estatal que estos necesitados demandan, ha quedado abierta en la Intervención Local de esta ciudad una suscripción desde hace varios días.

En días próximos iremos publicando las listas.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON
Electroterapia, Masaje.
Medicina General, Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

Un buen libro te enseña lo que debes hacer, te instruye sobre lo que has de evitar y te muestra el fin a que debes aspirar.
(San Bernardo).

LARACHE

MISA SOLEMNE

Para el próximo domingo a las 10'30 de la mañana la colonia catalana tiene anunciada una solemne misa que se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora del Pilar en honor de su Excelsa Patrona la Virgen de Montserrat, para la cual dicha colonia invita a todos los fieles.

La citada fiesta religiosa promete estar muy concurrida.

Leer es conversar con los labios.
(Bacon).

El precio de este periódico en España y Marruecos Español, incluso Tánger, es de

0,15 ptas.

Tiempo probable: Levante y Sur este cielo despejado o casi despejado. En el resto de nuestras regiones aumenta bastante la nubosidad y tendencia a empeorar el tiempo.
Vientos de dirección variable.

EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Domingo 27 de Abril de 1941 Núm. 2.027

Efeméride nacional. — 27 abril de 1487. — Los Reyes Católicos conquistan a Vélez.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

Fuerzas alemanas han alcanzado la isla de Eubea, pasando por Chalkis y llegando al Continente, a 25 millas de Atenas

También fueron ocupadas Thebes y Samotracia

ALEMAN

Berlin, 26. — Comunicado del alto mando del ejército alemán:

"En Grecia, las tropas de cazadores alpinos y unidades de carros blindados continúan en estrecha colaboración, persiguiendo al enemigo después de haber sido cortado por nuestras unidades, el paso de las Termópilas.

Las tropas británicas fueron derrotadas al Este de dicho histórico desfiladero, cerca de Volo. Han sido hechos prisioneros varios centenares de ingleses; treinta cañones cayeron en nuestro poder.

Otras unidades procedentes de Tesalia han alcanzado la isla de Eubea, y pasando por Chalkis, han llegado al continente.

Las unidades rápidas alemanas que persiguen al enemigo han rebasado la ciudad de Thebes, después de haber sido ocupadas por sorpresa las ciudades de Tasos y Samotracia. Las tropas alemanas han desembarcado en colaboración con la Marina de guerra, en la isla de Lemnos, cuyas posiciones de importancia militar han sido ocupadas.

La aviación ha actuado con éxito contra la navegación enemiga en aguas de Grecia. Fueron destruidos el 24 de abril, 13 navíos mercantes, con un desplazamiento total de cincuenta mil toneladas, y averiados gravemente otros diecisiete barcos más.

El 25 de abril fué hundido un mercante de tres mil toneladas y averiados cuatro grandes barcos y numerosa embarcaciones menores, que resultaron incendiadas.

En el Africa del Norte, las tropas alemanas e italianas han rechazado con éxito una maniobra británica de cerco, efectuada con diversas unidades de carros y artillería pesada, en el fuerte Capuzzo, al Este de Sollum.

Aviones alemanes e italianos de ataque en picado, escoltados y protegidos por los cazas italianos, intervinieron en la batalla territorial de Sollum, dispersando las concentraciones de tropas enemigas, así como las columnas motorizadas. Nuestros carros de asalto fueron puestos fuera de combate y se ocasionaron al adversario otros destrozos de importancia.

Nuestros aviones ligeros de bombardeo han atacado las posiciones artilleras británicas, situadas al Este de la frontera inglesa, así como un gran campamento.

En el ataque realizado el 24 de abril por los bombarderos y Stukas contra las instalaciones portuarias de

Tobruk, fué hundido un navío de gran tonelaje y derribado un caza británico Hurricane. Numerosos aparatos de reconocimiento armado destruyeron ayer al Oeste de las islas Feroe, un mercante de diez mil toneladas.

Durante la noche pasada los aparatos de bombardeo han atacado eficazmente los objetivos militares del puerto de Sunderland, en la costa oriental inglesa. Las bombas explosivas e incendiarias causaron daños diversos en las instalaciones artilleras de los muelles de Burdeos.

La aviación enemiga voló durante la noche pasada sobre la región septentrional de la costa alemana. Solamente un aparato adversario pudo llegar hasta la capital. Fué arrojado un pequeño número de bombas que produjeron daños en las casas de los barrios de viviendas". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 26. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Interior:

"Un grupo de aviones alemanes ha atacado la región de Megara y bombardeado los restos de un barco y un tren de material.

También fué bombardeado el valle de Megara, donde se hundieron tres casas, a causa del bombardeo. No hay que lamentar bajas. Un grupo de aviones alemanes bombardeó la re-

gión de la isla Eguea, donde ocasionó víctimas y los daños son de poca consideración". — EFE.

INGLESES

Londres, 26. — Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"La acción enemiga estuvo dirigida principalmente sobre el Nordeste de las islas británicas; pero aunque fué bastante fuerte, antes de media noche, los daños no fueron de consideración.

Las víctimas son pocas, en su mayor parte heridos.

También fueron lanzadas bombas en algunos puntos de Escocia y en diversas zonas del Este y Nordeste de Inglaterra". — EFE.

El Cairo, 26. — Comunicado del Gran Cuartel británico en el Oriente medio:

"Grecia: Continúa nuestro repliegue.

"Libia: En la región de Tobruk fué desorganizada una concentración enemiga por el nutrido y certero fuego de nuestra artillería.

En los alrededores de Sollum se ha intensificado la actividad de nuestras patrullas y baterías, que han ocasionado pérdidas considerables al enemigo.

Abisinia: Prosiguen las operaciones.

Información de Gibraltar

(Crónica telefónica de nuestro corresponsal especial)

Ayer se registró una alarma

LLEGADA DE MATERIAL DE GUERRA

La Línea de la Concepción, 26. — Dentro del puerto militar y atracado al muelle se encuentra un buque de carga que desembarca material de guerra.

RECONOCIMIENTOS DE LA AVIACION

Varios aparatos de aviación hicieron reconocimientos por la parte del Estrecho y Mediterráneo, volviendo a su base de Gibraltar.

PRACTICAS DE CAÑON

Desde el día 23 de este mes al 5 de mayo habrá prácticas de cañón de grueso calibre en Gibraltar.

SIMULACROS DE DEFENSA Y ATAQUE

El próximo lunes en Gibraltar habrá grandes maniobras de defensa y ataque a la plaza, tomando parte la Artillería, Infantería y Aviación. Estas maniobras se harán con toda clase de elementos.

EL NUEVO GOBERNADOR DEL PEÑON

Se asegura que el domingo 27, llegará en avión a Gibraltar, el nuevo gobernador militar de la plaza, general Gort, y en el mismo medio de locomoción que haya empleado dicho general, marchará Sir Cliver Lidell, ex-gobernador de Gibraltar. Este marchará en dirección a Londres.

EN EL PUERTO MILITAR

Dentro del puerto militar de Gibraltar se encuentran el crucero "Maurice" y varios destructores.

UN DESTROYER REPARANDO AVERIAS

Dentro del dique de Gibraltar se encuentra el destructor "1324", en reparación.

ALARMA SUBMARINA

Se asegura que hoy hubo alarma submarina y varias lanchas rápidas y destructores de la base de Gibraltar, se lanzaron al Estrecho y por el Mediterráneo, en vigilancia.

Hay rumores, también, de que algunas naves submarinas, han pasado el Atlántico hacia el Mediterráneo. — FIERRO.

Se ha efectuado una nueva penetración en las posiciones del Sur.

El día 24 las tropas imperiales ocuparon un fuerte del enemigo, e hicieron prisioneros a doce oficiales italianos y un centenar de soldados coloniales. Además fueron capturados dos cañones y gran cantidad de material de guerra.

Más al Sur continúan metódicamente las operaciones en todos los sectores". — EFE.

ITALIANO

Roma, 26. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Durante la noche, los aviones del Cuerpo aéreo alemán han atacado en olas sucesivas las bases navales y aéreas de la isla de Malta, ocasionando explosiones e incendios.

En el Mediterráneo oriental nuestros aviones atacaron a un convoy y alcanzaron de lleno a un barco de dos mil toneladas.

En Africa del Norte, sector de Tobruk, hubo actividad de artillería.

Durante los días 24 y 25, los aviones italianos y alemanes bombardearon la ciudad y sus fortificaciones, alcanzando las instalaciones del puerto y los barcos en él fondeados.

Formaciones aéreas italo-alemanas han atacado las concentraciones enemigas en las proximidades de Sollum.

En el sector de Gambela, en el Africa oriental, nuestras tropas, con espíritu magnífico, han desalojado al adversario de las posiciones fortificadas que ocupaba.

El enemigo huyó, abandonando sobre el terreno gran número de muertos y material de guerra". — EFE.

ULTIMA HORA

NUEVA YORK, 26. — Una comisión de la Marina de Guerra y Mercante de Portugal, ha llegado a Nueva York para negociar la compra de barcos norteamericanos.

Entre otros adquirirán varios buques-cisterna, con un desplazamiento máximo de diez mil toneladas. — EFE.

—VICHY, 26.— El mariscal Petain ha indultado según se anuncia oficialmente, a setenta militares y obreros, condenados al principio de las hostilidades, a penas de prisión.

Esta medida de clemencia ha sido adoptada con motivo de la fiesta nacional del primero de mayo. — EFE.

—WASHINGTON, 26.— La requisita de ciento sesenta barcos extranjeros que se encuentran inmovilizados en puertos americanos, ha sido recomendada por el comité de la American Industrial Federation, en el que están representadas las treinta y una repúblicas americanas.

Welle anuncia que esta proposición será enviada a todos los gobiernos interesados para su aprobación y puesta en práctica. — EFE.

—EL CAIRO, 26.— Se anuncia que ha llegado a Addis Abeba un representante personal de Haile Selassie. — EFE.

—ROMA, 26. — "Il Regime Fascista" desmiente las noticias extranjeras, según las cuales, Rudolf Hess, había sido enviado a Italia en misión especial. — EFE.

—NUEVA YORK, 26.— James Roosevelt, hijo del Presidente, visitará a Chan-Kai-Chek, con ocasión de su viaje al Extremo Oriente. — EFE.

Ultima noticia

La Habana, 26. -- Julio Ayala, jefe del partido revolucionario realista, ha sido herido por disparos de pistola, que le hicieron desde un automóvil. Se teme que muera a consecuencia del atentado, pues tiene el cuerpo completamente acribillado a balazos.

BARACHOL



Ideal contra las enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Cura eczemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.